

Besuch im Skyline Park der 8a und 10M



Kürzlich haben die Klassen 8a und 10M die Schulbänke gegen Achterbahnen eingetauscht. Mit Frau Stadler und Herrn Sontheimer ging es vom Bahnhof in Tegernsee mit dem Zug nach Bad Wörishofen. Bei einem kurzen Fußmarsch stieg dann die Vorfreude und alle Schüler stürmten gemeinsam in den Skyline Park.

Mit großer Begeisterung vergnügten sich die beiden Klassen bei zahlreichen Achterbahnfahrten und anderen Freizeitaktivitäten. Nur für eine kleine Zwischenmahlzeit wurde der Spaß einmal kurz unterbrochen. Aber anschließend ging es wieder mit großer Freude weiter. Viel gelacht wurde besonders bei den Achterbahnen. In kleinen Autos oder sonstigen Geräten ging es mit rasanter Geschwindigkeit durch die Kurven. Man wurde über Kopf durch die Luft gewirbelt und manchmal wurde es bei den Wildwasserbahnen sogar ein bisschen nass.



Das Wetter hingegen zeigte sich von der besten Seite. Wie erhofft war es ziemlich warm und die Sonne lachte den ganzen Tag. Nach drei Stunden waren nicht nur die Schüler, sondern auch die Lehrer erschöpft und die Heimreise wurde angetreten. Müde aber glücklich kamen dann am Abend wieder alle zu Hause an.

Dieser erlebnisreiche Tag wird allen Beteiligten noch lange in Erinnerung bleiben. Gerne könnte man das natürlich auch wiederholen!

